

Presidente boliviano destaca logros en 10 años de gestión



La Paz, 6 may (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, aseguró que la lucha del pueblo de esa nación contra los gobiernos neoliberales no fue en vano y destacó los logros alcanzados en 10 años de gestión.

Aseveró Morales que todos los sectores sociales se unieron e hicieron un programa para cambiar al país andino, se liberaron política y económicamente, nacionalizaron sus empresas y recuperaron los recursos naturales.

Asimismo, señaló el primer mandatario que en 20 años de neoliberalismo la renta petrolera en Bolivia era de cinco mil 400 millones de dólares, mientras que bajo la dirección del Movimiento al Socialismo ese indicador aumentó a 31 mil millones.

Durante la entrega de un internado en Potolo, en el sureño departamento de Chuquisaca, el jefe de Estado reiteró su compromiso con los bolivianos y anunció la continuidad de obras de beneficio social.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/92730-presidente-boliviano-destaca-logros-en-10-anos-de-gestion>



Radio Habana Cuba